Pourquoi les hiboux dorment-ils les yeux ouverts?

Il y a très longtemps trois hiboux qui s'appelaient Gérard, Tom et Jojo.

Ils dormaient, comme tous les autres hiboux, les yeux fermés. Ils habitaient dans la forêt ; c'était les gardiens de la forêt. ils devaient prévenir les autres animaux si des chasseurs rôdaient dans la forêt la nuit.

Mais une nuit où c'était au tour de Gérard de monter la garde, il s'endormit au bout d'une heure. Un chasseur entra et tua des animaux. On renvoya Gérard car il n'avait pas bien fait son travail. La deuxième nuit, c'était Tom qui montait la garde. Mais au bout de deux heures, il s'endormit. Le chasseur tua encore des animaux et Tom se fit renvoyé également.

La troisième nuit, c'était au tour de Jojo de monter la garde ; il s'endormit au bout de trois heures. Le chasseur entra encore dans la forêt. Comme c'était le dernier gardien, leur chef ne le renvoya pas mais lui accorda une deuxième chance. Pendant que Jojo mangeait, un lutin vint à passer pas là et lui demanda de choisir un vœu qu'il exhausserai. Jojo demanda à pouvoir dormir les yeux ouverts ; il pourrait ainsi dormir et en même temps surveiller la forêt. Le lutin exhaussa son vœu.

Depuis ce jour, les hiboux dorment les yeux ouverts.

